

COMPILATION D'ARTISTES

MOBILISÉS POUR LES ENFANTS



Yannick Noah s'est mobilisé pour *Les voix de l'enfant*.

Le projet a vu le jour grâce à Mathieu Johann, ancien candidat de la *Star Academy* et porte-parole de La voix de l'enfant. L'association caritative et le site de financement participatif My Major Company se sont associés autour d'une compilation. Yannick Noah, M. Pokora, Colonel Reyel, Lorie... Au total quarante artistes ont collaboré à l'enregistrement du premier extrait collectif, *Je reprends ma route*, enregistré au studio Davout, à Paris, sous la direc-

tion de Michel Cœuriot. «En tant qu'artiste, on se doit de parler au nom de ceux qui sont parfois sans voix», explique le chanteur Grégoire. «Je me sens concernée en tant que maman et en tant que jeune femme. J'ai envie de m'impliquer encore plus», renchérit Jenifer. Les bénéfices des ventes de cet album seront reversés à l'association qui soutient les enfants en détresse. •

Les voix de l'enfant
(My Major Company).